



～ 門前中学校で2学期スタート～

41日間の長い夏休みの間、大きなけがや事故もなく、子ども達が元気に過ごすことができたことを大変嬉しく思います。2回にわたるオンライン登校日にもご協力いただき、ありがとうございました。

この度、大変急ではありましたが、門前中学校に移動して学校生活を送ることとなりました。8月28日に保護者説明会を開催しましたが、多数ご参加いただき、ありがとうございました。説明会でいただいたご質問について改めてお答えします。

- ・中学校と日課が違うことについて→チャイムを切り、それぞれの日課で行動できるよう工夫します。
- ・登下校の安全について→朝車で送って来られていたお子さんにも、児童館からスクールバスを利用していただくことが可能になりました。
- ・9月からの行事について→できる限り、予定通り実施していきます。
- ・運動会について→予定通り、門前東小学校の運動場で開催します。

雨天の場合は、門前高等学校の体育館をお借りして行います。

また、翌29日には、meetで子ども達にも説明をさせていただきました。ご協力ありがとうございました。ほぼ4日間での引っ越し作業ではありましたが、門前中学校のご協力を得て、子ども達がなるべくスムーズに、そして安心して過ごすことができるよう準備することができました。

そして、8月30日の始業式は台風のために延期となり、2学期は9月2日からスタートしました。子ども達には、ピンチをチャンスと捉えてほしいと考え、「中学生と一緒に安心して勉強したり運動したりできる」「中学校の様子が分かる。特に高学年は、中学校に入学するまでに自分はどんなことができるか」と話しました。とは言いつつ、広くて慣れない中学校で戸惑うことも多かったと思います。新しいルールに気を付けながら、今、勉強や運動会練習に頑張っている子ども達に「感謝」です。

最後になりましたが、保護者の皆様には、7日(土)の運動場の除草作業にご協力いただき、ありがとうございました。別日に行ってくださった方もたくさんおられました。ありがとうございます。また、「グッドマナー」の取組では、中学校玄関前で子ども達にあたたかく声をかけていただきました。ありがとうございました。この後もご協力をお願いすることが多々あると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。校長

9月の予定

- 2日(月) 始業式・PTAグッドマナー(～6日)
- 3日(火) 夏休み作品展(～6日)
- 4日(水) 人権集会
- 5日(木) PTA役員会(18:30)
- 6日(金) 4年総合地域交流学習(5・6限)
- 7日(土) PTA除草作業
- 9日(月) 5・6年稲刈り体験
- 10日(火) 児童あいさつ運動(～20日)
- 12日(木) 4年親子行事(5・6限)
- 13日(金) 児童委員会
- 19日(木) 運動会予行
- 21日(土) 運動会
- 24日(月) 振替休日
- 30日(月) 新米をいただく会



10月の主な予定

- 2日(水) 道下地区：鼓笛演奏披露
- 12日(土) 門前地区：鼓笛演奏披露
- 15日(火) 振替休日
- 17日(木) 5・6年修学旅行 1～4年バス遠足
- 18日(金) 5・6年修学旅行 就学時健診
- 23日(水) 2年親子行事(3・4限)
- 25日(金) 3年親子行事(5・6限)
- ※毎月6日・16日・26日(6のつく日)はノーゲームデーです。読書や新聞に親しみましょう。

<お知らせ・お願い>

① 熱中症予防について

学校では、水分補給の時間を設定する、塩分タブレットを摂るなどの熱中症対策を行っています。

ご家庭でも、以下の準備をお願いいたします。

- ・水筒(運動会までは、スポーツ飲料も可です)
- ・汗拭きタオル
- ・体操服(洗濯等により用意できない時は、白が基調の華美でないTシャツも可です)
- ・赤白帽(ゴムひもの長さを確認)



② 登下校の安全について

地震による被害によって清水橋及び運動場下の道路は通行止めとなり、門前中学校へと車が上り下りできる道は、桜団地横の坂道のみとなりました。

そこで、登校の時間帯(7時30分から8時)はスクールバスや車の出入りが集中することが予想されるため、車で上がって来られることはご遠慮下さい。また、坂道下での駐車もご遠慮ください。

登校時以外は出入りが分散されるので、車でのお迎えが可能です。この場合、駐車場で車を停めて、玄関までお子さんをお迎えに来てください。

5・6年稲刈り体験、ありがとうございました



4月に田植えをさせていただいた田んぼは、やはり斜めになっていて、水をうまく貯めることができず、大変だったそうです。工夫をしながら育ててくださった稲はとても豊かに実っていました。稲刈りの後、5年生はハザ掛け体験、6年生はコンバイン乗車体験もさせていただきました。たかねをクラブの皆さんをはじめとしてお世話して下さった皆さん、ありがとうございました。

21日の運動会本番に向けて、みんなで練習を頑張っています！



中学校の玄関前で青空のもと鼓笛練習をしました！

縦割り班で「よさこい」練習！頑張っています！

8月6日…先生のお話や本の読み聞かせを聞き、平和について考えました



- へいわってともだちもつくれるし、かそくとかともだちとかともあそべるし、すてきだなとおもいました。
- わたしはせかいのみんながなかよしなせかいがいいです。わけは、せかいのみんながなかよしだったら、せんそうもおこらないからです。
- 「あの国に勝ちたい、自分の国はあの国より強い」とかじゃなくて、自分のいいところをたくさん見つけて気分をよくしていられたらいいと思いました。
- 原ばくのことを想像しただけでこわい気持ちになりました。ほくができることは、トラブルをおこさないように友だちと仲良くすることだと思いました。

大学生ボランティアの皆さん、ありがとうございました



実は、8月19日と21日に、のべ50人を超える大学生が、門前東小学校内の掃除や体育館のワックスがけ、児童の防災頭巾の手洗い等をしてくださいました。暑い中、ありがとうございました。

ぜひご覧ください！

子ども達の様子を配信しています。門前東小、門前西小、どちらのHPを開いていただいても見るができます。よろしく願いいたします。


輪島市立門前東小学校
 Monzen Higashi Elementary School
 〒927-2175 石川県輪島市門前東1-1-10
 TEL:0768-42-8834 FAX:0768-42-8855
 [保健室の確保へ]
本学館の上下、この階層より保健室は、保健室と児童館との間をとり、
 前学館の保健室と同じ、正面に設置する予定です。


 輪島市立門前東小学校
 Monzen Higashi Elementary School
 輪島市立門前西小学校
 Monzen Nishi Elementary School